



郡上長良川ロータリークラブ

会長テーマ

ひだまりロータリー

会長：和田良一 副会長：三島 昭 幹事：島崎秀樹

第 1981 回 令和 2 年 1 月 8 日 (水)

本 日 の 行 事 新 年 互 例 会

2019-20 年度 幹事報告	和田良一会長 島崎秀樹幹事	・バギオだより第 76 号拝受 ・地区資金分担金送金のお願い * 訃報のお知らせ 郡上八幡 R C 小坂敬一様 12 月 26 日ご逝去 (F A X 案内済み) * 日本事務局より 1 月レート 110 円 * 長野県共同募金会より礼状と領収書
* ガバナー事務所より ・復興フォーラムの案内 ナ一事務所より案内 ・日台 R C 親善会議追加登録推進のお願い	第 2530 地区ガバ	

第 1980 回例会

会長挨拶

2019-20 年度 和田良一会長

今晚は。早いもので、令和元年も残り少なく、個々の例会も今日で今年最後になりました。あっという間の半年でした。思い出してみますと、今年嬉しかったことは、7月に辻ガバナーが地区幹事さんと前日から見えて東屋でお酒をいただきました。ガバナー月信にも当クラブでお酒を飲んだお蔭でガバナー訪問が緊張せずに終われたと書かれていました。8月には辻さんが白鳥踊りに事務局さん2名と幹事さんを連れて見えました。その時はお酒を飲みすぎて新栄町で、座っていたら後ろへ2回ひっくり返ってしまい、連れて帰ってもらったこともありました。良くお酒を飲まれていましたが、次の日は岐阜で会議に出席すると言っておられました。辻さんで一番印象に残ったのは、地区大会の時、倍賞千恵子さんの大ファンでガバナーの特権で呼ばれたんですが、最後に御礼に花束を持って上がったときの辻さんは緊張していて、見た事のない顔をして見えました。来年はホノルルで会えるという事を大変楽しみにしております。

今年の反省として一番残念な事は、出席に関しては以前と比べるととても緩和されていて、補正も1年間使えるようになったわけですが、今までより出席率が悪いのではとないかと云う事です。会長のせいではないかと悩んでいます。来年は良くなるように委員著とも相談をして考えていきます。

一番良かったことは、兼定さんにお越しいただき地区補助金を獲得するような方向に決まり、松森君を中心に進んでいます。この半期中では一番良い事ではないかと思っています。

ロータリーの反省では、環境レンジャー協会の清掃に藤代君1人が行って、大変叱られました。これからは連絡をまめにするようにしたいと思います。

昨日、鷺見病院の方ですが、入会したいという方と懇親会を開きました。東京の方ですが、この後に臨時の理事会を開いて協議しますが、その方の事は誰も知らず、反対も賛成もないのではないかと思います。来年早々楽しみが増えるのではないかと思います。

僕としての反省はこれくらいですので、これで終わりたいと思います。

年次総会

幹事 島崎秀樹君

- ・半期活動報告(資料配布)以下抜粋。
- ・物故者法要ですが、他のクラブでは中々見られないと云う事で辻ガバナーよりお褒めをいただいた。
- ・11月14日、美濃・郡上八幡RCとの3クラブ合同例会が開催されました。親と親の親クラブとの例会は私的には有意義な例会だったと思います。
- ・12月19日に家族忘年会とチャリティーオークション 売上金11万7千円と欠席者から頂いた7千円を足して12万4千円ですが、台風被害のあった長野市の方へ募金をすることが理事会で決定しております。まず郡上市社会福祉協議会へ持っていき、その中に岐阜県共同募金郡上支部があるので一時的に募金をして、岐阜県から長野県の同じ共同募金会に亘り、そこから長野市の方へ移っていくという流れになります。振込すれば簡単ですが、確実に長野市へ渡すにはこの流れがいいそうです。長野市の

方から領収書が届く予定です。

・12月11日にはくむんだ一郡上の兼定さんに卓話に来ていただきました。地区補助金を使う為の事業ですが、その前に会員の皆さんに知って頂く為におお越しいただきました。最初は小さい井規模でと思っていたようですが、当クラブの希望は3会場で行いたいとの要望を出しました。その結果、午前・午後と2回行うようにし、見積もりも出していただきました。松森君1人では大変ですので、何人かで担当していきたいと思えます。

自分の半期の反省として、幹事になる前から段取りをしながらとは思ってやってきましたが、やはり抜けたところが多々ありまして、皆様方にご迷惑をお掛けし叱咤激励をいただきながら、その都度反省をしながら次へつなげたいと、例会や行事に参加しております。幹事になって半年になりましたが、実際にやってみて、普通の会員であった頃との違いが、幹事という役職の重さ、普通の委員長や委員、会長よりは軽いと思えますが、幹事という役職の重さには確かに感じておりました。それが大事であり、羽土さんにも言われましたが、幹事は嫌われ者になって、嫌な事も言わなくてはいけないと言われております。前期、あまり言わなかったこともあったと思えますが、後期に向けては、皆さんに順番に話していきたいと思えます。しかしこの口ですので、100%ストレートに言ってしまう事もあるかもしれませんが、心に刺さる事もあるかもしれませんが、その時は御両所の程お願い致します。

第43期の役職ですが、会長に畑中君、幹事に松森君が決まっております。その他の役職については後日ご報告いたします。

3大委員長発表

会長エレクト 畑中知昭君

来年の会長職という事で拜命致していただいております。半年ありますが、そろそろ考えていかなくではいけないかなと思っております。

1年続けていこうと思うと、一番思うのはつつがなく1年続けて来れると良いなと思いが一番で、1年続けていくということは自分の健康の事もあるし、家族の条件もあるし、会社の仕事の条件もあるし、色々な条件が揃わないと出来ないと思うので、そういったところが揃って1年続けられればと思えます。

3大委員長の発表ですが、3大委員長の方に骨を折っていただいて各委員会へ下っていくような組織だったシステムをやっていくと会として筋が通ったものになるのではないかと思いますので、お願い致します。クラブ管理運営委員長 石徹白秀也君、奉仕プロジェクト委員長 小島正則君、会員組織強化委員長 羽土洋司君です。以上3名にお願いしましたので、皆さん、ご協力の程よろしくお願い致します。

ニコBOX

ニコBOX委員会 寺田澄男君

和田良一君 あっという間の半年、令和元年最後の例会になりました。ちょっとさびしいです。元気で正月を迎え、8日の例会には沢山の参加を楽しみにしています。

寺田澄男君 梅と柿の木の選定をしようと思い、高枝バサミを探してもなく、犬を山に連れて行ったら見事探しだしてくれました。ラブラドル犬です。ご家族お揃いで良い令和2年の新年をお迎えください。

美谷添里恵子君 今日はクリスマス。メリークリスマスです。

藤代君 今年は雪がなくて正月を迎えられるかな？新年を健康で迎えましょう。今年最後の例会、しっかりやってください。

石徹白君 次回新年互礼会、出席できませんので、いつもの倍の金額を投函します。

大村君 令和元年最後の例会、1年間お世話になりました。来年もよろしくお願い致します。

山田君 今日の花はポインセチアです。クリスマスに似合う花です。

山口君 メリークリスマス！良いお年をお迎えください。

畑中君 皆様、良いお年を。

三島昭君 今年最後の例会ですが会員が少なく寂しいです。来年もよろしくお願い致します。良い年を。

松森君 今年最後の例会です。皆様良いお年をお迎えください。

以下同文 寺田正実君、佐藤君

井俣君 本日は急用の為、欠席でゴメンナサイBOXです。先週は皆さんに良い意見をいただき、ありがとうございました。

次回例会予定

1月15日 例会（クラブフォーラム）

1月22日 クラブ管理運営について

1月20日 東海北陸道G臨時会長幹事会

1月29日 クラブフォーラム

出席報告

出席委員会 清水英志君

	会員数	出席者数	欠席者数	補正者数
第1979回	35名	24名	10名	1名
第1980回	35名	20名	14名	1名